
 
 

Protokollauszug 
aus der 

18. öffentliche Sitzung des Ausschusses für  Stadtentwicklung, Bauen, 
Wirtschaft und Entwicklung des ländlichen Raumes  

vom 22.09.2020 

 
öffentlich 
Top 6 Sonstiges 

 
 

 
Der Ausschussvorsitzende informiert über das Angebot des Fachbereiches Wohnen, Arbeit und 
Integration sich mit einer Vertreterin / einem Vertreter aus dem Ausschuss für Stadtentwicklung, 
Bauen, Wirtschaft und Entwicklung des ländlichen Raumes an der Jury-Arbeit für die Förderperi-
ode 2021 „Integrationsbudget 2021“ beteiligen zu können. Das Angebot ist den Ausschussmit-
gliedern per Email übermittelt worden. Sollte das Interesse zur Mitwirkung bestehen, wird um 
Mitteilung an die Ausschussbetreuerin gebeten. 
 
 
Herr Heuer spricht die Einheits-Expo an und fragt, ob hier der Vor-Ort-Gastronomie der Vorrang 
gegeben worden ist. 
 
 
Herr Rubelt informiert, dass es hier positive Rückmeldungen gegeben habe, dass tatsächlich 
keine eigenständige Gastronomie beauftragt worden ist. 
 
Redaktioneller Nachtrag: 
Die Entscheidung, keine externen Catering-Betriebe zu beauftragen, um der lokalen Gastronomie 
in Potsdam die Versorgung der Besuchern zur Einheitsfeier zu überlassen, ist sehr gut angenom-
men worden. Auch der Deutsche Hotel- und Gaststättenverband Brandenburg e.V. (DEHOGA) 
äußerte sich gegenüber der städtischen Wirtschaftsförderung sehr positiv zu dieser Entscheidung 
und bestätigte eine entsprechend gute Auslastung der gastronomischen Einrichtungen in der In-
nenstadt. 
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